
香川志木市長との懇談会 及び 志木市庁舎

(議場等)見学会 

 

令和元年５月２９日、学院及び学園生徒と生徒保

護者、スタッフ総出で、かねてより志木市長香川様

からお話を頂いていた志木市庁舎見学に行ってき

ました！ 

毎年、学園・学院主催の「むさしの祭」にお出で

頂いている香川志木市長のご厚意により、懇談会の

席を設けて頂き、生徒からのバラエティに富んだ

様々な質問に一つひとつお答えいただき、また、そ

の後の議場見学においても市長自ら案内してくだ

さいました。 

各席次についての案内や議場内での記念撮影な

ど、生徒みんなが好奇心を余すことなく満たしたと

ころで、最後に市長室で集合写真の撮影。かしこま

る場所でくだけていく笑顔は、なかなかできない体

験ならではです。 

 

さて、生徒たちから寄せられた感想を紹介します。 

 

＊普段見れない市役所の中を色々見させてくれて

ありがとうございました。面白かったです。 

貴重な体験をさせてくれてありがとうございます。

（三年 N君） 

＊志木と朝霞との関係や戦前の志木の歴史を知れ

てとても勉強になりました。 

本当にありがとうございました。あと市長のいす最

高でした。（三年 S君） 

＊私は普段行くことのない市庁舎に行くことが出

来たので凄いと思いました。 

市長さんの椅子に座ることも出来たので良かった

です。私が少し興味深かったのは、カパルの名前が

パルシティから来ていることです。 

良い験経になりました。（三年 Mさん） 

＊多分人生初の市役所見学をして普通だったら入

れない場所に入れたのでいい体験ができました。 

集合写真の時、市長のとなりだったのはすごく緊張

したけどなかなかないことなので少し嬉しかった。

（三年 M君） 

＊志木市民であっても、市役所を訪れるきっかけが

無かったので、今回の市庁舎見学はとても良い経験

になりました。 

特に、市議会の議長席に座るという経験は志木市民

でも簡単にできるような事ではないので、学長と市

長に感謝します。 

市長との座談で、心残りがあるのですが、地下の駐

車場にある壁画は工事の際にどうなるのか、質問す

ればよかったと思いました。（二年 Mさん） 

＊わずかな時間でしたが、実際に市長にお会いして

話を聞くことや、市議会や市長室を見学させて頂く

ことができとても貴重な体験ができました。 

市議会はとても神聖な空気が感じられ且つ市長席

や議長席にも座らせていただいて、めったにない経

験をすることができました。（一年 Nさん） 

＊自分は市長に学長との関係や就任何年か聞きま

した。 

学長と市長の関係を良く知らなかったので聞けて

面白かったです。（一年 K君） 

 

こどもたちにとって、貴重な体験となったことで

しょう。このような素晴らしい機会を設けてくださ

った香川市長ならびに望月学長、ありがとうござい

ました！ 


